



14. Januar 2026

MEDIENMITTEILUNG

Neuer Delegierter für Deutschland und Österreich bei Relais & Châteaux gewählt

Die deutsch-österreichische Delegation von Relais & Châteaux hat einen neuen Delegierten: Florian Moosbrugger (56) ist von den Mitgliedern zum Nachfolger von Natalie Fischer-Nagel gewählt worden. Moosbrugger ist Geschäftsführer und Eigentümer des Hotels Post Lech in Lech am Arlberg.

Zum 01. Januar startet Florian Moosbrugger als neuer Delegierter der deutsch-österreichischen Relais & Châteaux Delegation. Der erfahrene Hotelier leitet seit 1999 mit seiner Frau Sandra in dritter Generation den Familienbetrieb, das renommierte Hotel Post Lech, und war bereits 1997 bis 2013 Delegierter der österreichischen Mitgliedsbetriebe. Sein eigenes Haus, die legendäre Post Lech, ist bereits seit 50 Jahren Teil von renommierten Hotel- und Restaurantvereinigung und somit das älteste Mitglied in der Alpenrepublik. „Die Wahl zum Delegierten für Deutschland und Österreich ist für mich ein schönes Zeichen des Vertrauens und zugleich eine Aufgabe, die ich mit großer Motivation und Verantwortung annehme. Besonders reizt mich die Herausforderung, die Vielfalt und Exzellenz der Hotels und Restaurants im deutschsprachigen Raum auf internationaler Ebene noch stärker sichtbar zu machen“, so Moosbrugger nach der Wahl.

Er übernimmt die Aufgabe von seiner Vorgängerin Natalie Fischer-Nagel und repräsentiert die deutsch-österreichische Delegation mit insgesamt 24 Mitgliedern im Board of Delegates, dem Verwaltungsrat der internationalen Vereinigung mit rund 580 Häusern weltweit. Mit seinen Anregungen und Impulsen unterstützt er den Präsidenten Laurent Gardinier in der Führung von Relais & Châteaux international und in der Delegation agiert er als Führungsteam gemeinsam mit dem neuen Vize-Delegiertem Hannes Bareiss sowie Chef Representative und Mitglied des World Culinary Council Holger Bodendorf. Außerdem arbeitet Florian Moosbrugger von jetzt an eng mit Ilona Oliveira Leite, Director Member Services für Deutschland, Österreich, die Schweiz und Liechtenstein, zusammen.

Strategie, Werte und Vision im Fokus

„Relais & Châteaux hat sich seit vielen Jahren international sehr dynamisch weiterentwickelt und überzeugt Gäste wie auch Hoteliers weltweit mit der klaren Philosophie eines qualitätsorientierten, wertebasierten Gastgebertums“, so Florian Moosbrugger. Für seine Amtszeit steht für ihn die weitere strategische und inhaltliche Ausrichtung im Vordergrund sowie der weitere Ausbau des konkreten emotionalen und wirtschaftlichen Mehrwerts für die Mitglieder. Außerdem liegt ihm die Ansprache potenzieller Neu-Mitglieder am Herzen, die eine selektive, wertebasierte Weiterentwicklung der Delegation erlauben und die in Qualität, Vielfalt und Vision der Vereinigung entsprechen. „Ein weiteres Anliegen ist es mir, die Stimme der deutsch-österreichischen Delegation auch auf Board-Ebene konstruktiv und strategisch einzubringen. Unser Ziel ist es, die langfristige Vision von Relais & Châteaux aktiv mitzugestalten und die internationale Relevanz der Vereinigung nachhaltig zu stärken“, erklärt Moosbrugger.



Unterstützung bekommt er dabei vom neuen Vize-Delegierten Hannes Bareiss. Der renommierte Spitzenhotelier und Geschäftsführer des Hotel Bareiss im Schwarzwald ist mit dem familiengeführten Betrieb seit über 40 Jahren passioniertes Mitglied von Relais & Châteaux. Vervollständigt wird das Trio von Holger Bodendorf, Gastgeber im Landhaus Stricker auf Sylt, der mit seiner Erfahrung und Expertise weiterhin als Chef Representative und Mitglied des World Culinary Council eine zentrale Rolle einnimmt. „Als Führungsteam stehen wir gemeinsam für eine Delegationskultur, die von Offenheit, Klarheit, aktiver Beteiligung und gemeinsamer Verantwortung geprägt ist“, betont Moosbrugger.

Tradition und Innovation

Aufgewachsen als dritte Generation einer legendären Hoteliersfamilie in Lech hat Florian Moosbrugger das Gastgeber-Gen im Blut. Er absolvierte die Hotelfachschule EHL Lausanne, darauf folgten Stationen in renommierten Häusern wie dem Restaurant Pic in Valence und Domaine du Châteauvieux in der Schweiz, wo er auch in der Küche und im Weinkeller wertvolle Erfahrungen sammelte, bevor er 1994 in den elterlichen Betrieb zurückkehrte, um ihn 1999 mit seiner Frau Sandra zu übernehmen. Unter seiner Leitung wurde das Hotel mehrfach modernisiert, unter anderem wurde ein großzügiger Spa-Bereich erschaffen.

Über Relais & Châteaux

RELAIS & CHÂTEAUX IST EIN EINZIGARTIGER, weltweiter Zusammenschluss von 580 unabhängigen Hotels und Restaurants, die durch authentische Werte verbunden sind und sich für Gastfreundschaft auf höchstem Niveau einsetzen.

Die 1954 in Frankreich gegründete Vereinigung ist heute in 65 Ländern vertreten und zelebriert die für die jeweilige Region typische Art de Vivre. Unter der Führung von engagierten Hoteliers, Küchenchefs und Gastronomen ist jedes Haus tief in seiner Region verwurzelt, bewahrt sein kulturelles, kulinarisches und ökologisches Erbe und arbeitet eng mit lokalen Handwerksbetrieben zusammen.

Viele dieser Häuser werden von Familien geführt, die ihr Savoir-Faire seit Generationen weitergeben. Damit verkörpert Relais & Châteaux ein lebendiges Erbe unvergesslicher Reiseerlebnisse im Einklang mit allem Leben auf der Erde.

www.relaischateaux.com

[@relaischateaux](https://twitter.com/relaischateaux)

PRESSE- UND BILDANFRAGEN

segara Kommunikation® GmbH

Jule Marie Woidich

Harmatinger Straße 2

D-81377 München

Tel. +49 (0) 89 552 797 60 – 17

jule@segara.de

www.segara.de